



Chers adhérents,

L'association des Paniers Marseillais en cette 10e année d'existence vous propose de revisiter nos moyens d'agir disponibles. En effet nos ressources permettant la réalisation de toutes les activités de l'association évoluent. C'est pourquoi le Conseil d'Administration vous invite à une après-midi d'échanges sur l'avenir de notre association.

IMPULSIONS L AVENIR DES PANIERS MARSEILLAIS

Pot du nouvel an !

Samedi 28 janvier 14h – 18h

Centre d'animation Front Obscur

81 rue de la Maurelle 13013 Marseille

Rappel de votre participation depuis six mois

L'association a entamé depuis fin août 2016 ce qu'on peut appeler un processus d'élaboration collective de notre future stratégie. La stratégie peut être comprise comme la maîtrise de son développement. Vous avez été nombreux à y participer ! Merci.

Le 24/08 a eu lieu une journée « Atelier Finances » où les administrateurs décident d'animer un cycle d'atelier de réflexion ouvert à tous les adhérents pour explorer des pistes, proposer de nouveaux modèles économiques face aux évolutions de nos ressources.

Courant octobre-novembre, ces « Ateliers de réflexion » rassemblent des adhérents de différents Paniers d'où se dégagent plusieurs propositions.

En parallèle, l'association bénéficie d'un accompagnement par ESIA, association d'économie solidaire sur deux aspects, la stratégie de développement et la levée de fonds privés, apportant de nouveaux outils et éclairages.

S'ajoute tous nos échanges lors des visites de distribution de vos Paniers de Quartier.

En vue de la prochaine AG d'avril 2017
où sera votée une nouvelle stratégie des Paniers Marseillais :

Ensemble réfléchissons, échangeons, co-construisons
des scénarii de développement pérennes !